

Kompaktseminar: "Leuchtendes Land - die Reise beginnt"

Das Samstag-Kompaktseminar

"Leuchtendes Land - die Reise beginnt"

ist eine Gruppenveranstaltung (Kleingruppe) für Einsteiger:innen, die unter fachkundiger Leitung

die ersten Schritte auf dem Weg der Spiritualität gehen wollen

und | oder

die einen spirituellen Bezug haben - jedoch nicht wissen, was sie damit anfangen sollen.

Das bringt uns direkt zur Frage:

Was ist Spiritualität?

"Spiritualität (von lateinisch spiritus ‚Geist, Hauch‘ bzw. spiro ‚ich atme‘ ...) ist die Suche, die Hinwendung, die unmittelbare Anschauung oder das subjektive Erleben einer sinnlich nicht fassbaren und rational nicht erklärbaren transzendenten Wirklichkeit, die der materiellen Welt zugrunde liegt.

Spirituelle Einsichten können mit Sinn- und Wertfragen des Daseins, mit der Erfahrung der Ganzheit der Welt in ihrer Verbundenheit mit der eigenen Existenz, mit der „letzten Wahrheit“ und absoluter, höchster Wirklichkeit sowie mit der Integration des Heiligen, Unerklärlichen oder ethisch Wertvollen ins eigene Leben verbunden sein.

Es geht dabei nicht um gedankliche Einsichten, Logik oder die Kommunikation darüber, sondern es handelt sich in jedem Fall um intensive psychische, höchstpersönliche Zustände und Erfahrungen, die direkte Auswirkungen auf die Lebensführung und die ethischen Vorstellungen der Person haben. Voraussetzung ist eine religiöse Überzeugung, die jedoch nicht mit einer bestimmten Religion verbunden sein muss."

(Quelle: wikipedia.de | 24.4.2024)

Diese umfangreiche Beschreibung lässt schon erahnen, dass der Begriff der Spiritualität

- sich nicht eindeutig beschreiben lässt.
- in verschiedenen Gruppen unterschiedlich definiert sein kann.
- sich vermischen kann mit anderen Bereichen wie z.B. Philosophie, Religion oder auch Kulturen.

Meine Sichtweise ist da schlichter und stellt die These in den Vordergrund, dass es Dinge zwischen Himmel und Erde gibt, die sich rational nicht einfach - oder auch gar nicht - erklären lassen.

Wir - und das ist nur eine kleine Auswahl -:

- spüren (wissen?), dass etwas passieren wird.
- denken intensiv an einen Menschen, der sich kurze Zeit danach meldet.
- fühlen uns zu etwas oder jemandem besonders hingezogen.
- nehmen durch Raum und Zeit etwas wahr.

lässt uns verwundert zurück.

Das Seminar "Leuchtendes Land - die Reise beginnt" ist für Einsteiger:innen konzipiert und damit für Menschen, die

- das Gefühl haben, dass da noch "etwas" ist.
- spüren, dass es "mehr" zwischen Himmel und Erde gibt, als unser Verstand zulässt.
- erfahren möchten, ob sie Begabungen und Talente jenseits der physischen Sinne haben.

Das "Leuchtende Land" ist - wie jedes meiner Seminare - praxis- und alltagstauglich aufgebaut.

Der theoretische Anteil ist bewusst klein gehalten, damit Zeit zum eigenen Üben und zum eigenen Erleben zur Verfügung steht.

Der Spiritualität, der geistigen Welt, dem Bereich der Energien kann man sich meiner Überzeugung und Erfahrung nach nämlich durch

eigenes Erleben und eigenes Erfahren

besonders gut nähern.

Wir können noch so viele Bücher gelesen, uns mit noch so vielen Menschen ausgetauscht haben - erst das eigene Erleben kann eine Wahrnehmung und eine Sichtweise signifikant verändern.

Sie möchten im nächsten Termin dabei sein?

Bitte nutzen Sie den u.a. Link für weitere Informationen.

"Leuchtendes Land"

"Liebe ist die Antwort"

Deva Dagmar Keßlau | Dortmund

Heilpraktikerin | Mediale Mentorin

mensch-individuell.de

[Impressum](#)

[Datenschutzerklärung](#)

Wichtiger Hinweis:

Alle meine Blogartikel dienen der Information, der Aufklärung, der Wissensvermittlung. Sie sind nicht geeignet um Selbstbehandlungen oder Selbstdiagnosen durchzuführen oder Behandlungen oder Diagnosen bei anderen Menschen vorzunehmen. Meine Blogbeiträge ersetzen auch nicht eine ärztliche, heilpraktische oder anderweitige therapeutische Beratung, Begleitung oder Behandlung.